

TANT QU'IL Y AURA DE L'AMOUR...

RÉALISATEUR

Fabien Sarrazin

DURÉE DU PROGRAMME

12:00

ANNÉE

1990

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

L'âge ne compte pas pour tomber en amour et encore moins pour être actif sexuellement. *Tant qu'il y aura de l'amour* se veut une exploration non-sensationnaliste de la sexualité après soixante ans. Tour à tour, cinq personnes âgées nous font part de leur réflexion. Un professeur de sexologie nous informe des résultats de ses recherches sur la «santé sexuelle après soixante ans». Cette vidéo a pour objectif de susciter un questionnement et une réflexion car nous croyons qu'une plus grande compréhension de l'ensemble de la société ainsi qu'une attitude positive des personnes âgées à l'égard de la sexualité contribueront à rompre le silence.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Stéréo

FORMAT DE TOURNAGE

Vidéo 3/4"

MOTS CLÉS

Amour, Sexualité, Vieillesse

THÈMES

Identité

Société